

## Iniesta. Casas deja de ser el más votado tras cuatro legislaturas

En los anteriores comicios, la localidad de Iniesta eligió como alcalde, por cuarta vez consecutiva, al socialista Juan Vicente Casas, toda una institución que, cuatro años después, ha caído. El nuevo primer edil, Teodomiro Risueño, obtuvo más de la mitad de los votos para que su formación, el Partido Popular, consiguiera seis actas de concejal frente a las cinco del Partido Socialista.

El Partido Popular inició su escalada en 1.999 añadiendo un concejal más por legislatura hasta que, finalmente, ha conseguido en el 2007 superar a la formación socialista.



Sixto Pozo, candidato del PSOE, no ganó en Iniesta.

## San Clemente. Apoyo a los socialistas a pesar de las crisis internas

Las crisis internas del Partido Socialista no han hecho cambiar el signo de la pasada legislatura, por lo que éste se ha confirmado como el grupo político más votado en los últimos comicios. No obstante la contienda ha estado más abierta que nunca existiendo entre los dos partidos mayoritarios una diferencia de tan sólo 51 votos que han inclinado la balanza a favor del PSOE, que se hace con siete concejales en el Ayuntamiento frente a los seis del Partido Popular, mismo resultado que obtuvo la formación hace cuatro años.

El líder socialista, Juan Carlos Carrascosa, tendrá que hacer frente, desde su posición como primer edil, a una oposición cuya progresión en los últimos años le ha acercado más que nunca al consistorio sandlementino.



Candidatura socialista de San Clemente, con Carrascosa a la cabeza.

## Las Pedroñeras. Vuelco electoral

Jesús Esteban Iniesta ha conseguido que los votos que antaño pertenecieron al Partido Popular sean, ahora, para el Partido Socialista. De esta manera las elecciones municipales han confirmado un cambio de Gobierno en el que los socialistas han obtenido un 7 por ciento más de los votos obtenidos por los populares.

La diferencia de casi trescientos sufragios entre ambos partidos se traduce en un concejal más para la formación de Jesús Esteban, que obtiene siete de las 13 actas de concejal en liza en la localidad conquense.



Jesús Esteban Iniesta, del PSOE, nuevo alcalde de Las Pedroñeras.

## Sisante. PSOE arrebató la Alcaldía al PP tras el escándalo

El 17 de mayo la cadena de televisión Cuatro difundió unas imágenes en las que un empresario ofrecía supuestamente al hermano de la por entonces alcaldesa de Sisante, Casilda Algarra, construir un polígono industrial por tres millones de euros cuando su coste real era de 1.700.000 euros. Este hecho, calificado por la cadena como delito urbanístico, ha sido determinante para que, tras varias legislaturas, la Alcaldía

pase a manos del candidato socialista José Laserna, que consiguió para su lista un total de 732 votos por los 542 del Partido Popular. Asimismo, el PSOE ha conseguido aumentar de tres a cinco su representación en la Corporación, circunstancia reseñable como lo es también la pérdida de más de 20 puntos porcentuales en el número de votos de la formación encabezada por Casilda Algarra.

### Otros municipios

El vuelco electoral también ha tenido lugar en localidades como Horcajo de Santiago o Huete. En el caso del Ayuntamiento optense ha cambiado su signo tradicionalmente socialista pasando a manos del Partido Popular y viceversa en el horcajeño. Otras, en cambio, han mostrado un apoyo mayoritario a la candidatura, como es el caso de Belmonte, que ha respaldado a la actual alcaldesa, Angustias Alcázar, con un porcentaje de voto cercano al 60 por ciento. Y en otras las espadas continúan en alto a la espera de que se resuelva un "embrollo" electoral que

alcanza a los municipios de Mota del Cuervo o los Hinojosos, ambos pendientes de las terceras fuerzas políticas para poder formar Gobierno a través de pactos electorales.

Por último, queda en el aire el futuro de localidades como Casas de Fernando Alonso en la que podría recurrirse al lanzamiento de una moneda para dirimir quién ocupará el puesto de primer edil en el Ayuntamiento tras el empate a 497 votos entre las dos únicas formaciones presentadas a los comicios, PSOE y PP.